

Santo Domingo: Para más información:
Praxiteles y Magally Mejia
(809) 533-9864

New York: Sr. Dhruva Hein
(212) 754-8484
(718) 523-0289

SERIES MUNDIALES DE NATACION

POR EL AÑO INTERNACIONAL DE LA PAZ VENDRÁN A SANTO DOMINGO

SANTO DOMINGO (1 Marzo) Tres miembros de las Naciones Unidas están volando desde Nueva York para una "natación por la paz" en las aguas de la playa Boca Chica, sábado, 1 marzo a las 8:30 AM.

Es la última en una serie de más de 20 nataciones que los tres están haciendo para atraer la atención hacia la celebración de "1986 - Año Internacional de la Paz de Las Naciones Unidas."

Ellos empezaron su jornada de paz el primero de Enero con una natación de una milla y media en las aguas heladas cerca de Hiroshima, Japón. Mientras miles de japoneses estaban mirando desde la costa, ellos nadaron alrededor de uno de los sitios más famosos y sagrados de Japón, el templo de la isla de Miyajima. Cinco días después, repitieron su hazaña en la bahía de Nagasaki. Estas fueron las dos ciudades bombardeadas durante la segunda guerra mundial.

A su regreso a los Estados Unidos a mediados de Enero, los nadadores recibieron felicitaciones del Secretario-General de las Naciones Unidas, Señor Javier Pérez de Cuéllar, por su "intrépida hazaña por el Año Internacional de la Paz y por el admirable soporte que ellos y sus colegas del Grupo de Meditación comparten por los principios fundamentales de la Organización de Las Naciones Unidas."

Los nadadores esperan que a través de su esfuerzo, hecho además de su trabajo habitual, despertarán en otras personas la necesidad de contribuir en forma individual para la paz. "Esperamos que nuestra idea de nadar inspire a otros a hacer cosas excepcionales por la paz", explica Adhiratha Keefe, uno de los tres participantes que atravesaron a nado el Canal Inglés en Septiembre pasado para conmemorar el 40 aniversario de las Naciones Unidas. El agregó,

"Durante este año tan significativo la gente puede explorar diferentes maneras de manifestar la paz de acuerdo a su inspiración y habilidad."

Keefe, de 38 años, trabaja en UNICEF, su nombre significa "auriga

divino". En Septiembre de 1986, nadará el Canal Inglés de 22 millas con sus

dos compañeros. Los otros nadadores son Sunil ("azul infinito") Davidson, 38,

que también trabaja en UNICEF y Shradha ("fe") Howard, 32, quien trabaja en

el Secretariado de las Naciones Unidas ,

Los nadadores pertenecen al Grupo de Meditación por la Paz que se reúne

en las Naciones Unidas bajo la dirección del maestro espiritual, Sri Chinmoy.

Ellos atribuyen el éxito de sus "nataciones por la paz" a la inspiración de Sri Chinmoy.

Sri Chinmoy ha estado dirigiendo meditaciones de la paz para los delegados y miembros de las Naciones Unidas desde 1970 para crear un base espiritual con un ímpetu hacia la paz mundial. Hace dos años, se embarcó en una gira mundial de conciertos de la paz para lograr este meta. Sri Chinmoy alienta a sus estudiantes a trascender sus capacidades en todos los campos. El maestro de meditación ha escrito alrededor de 700 libros, ha compuesto miles de canciones devocionales y ha pintado unas 10,000 pinturas místicas. También es un corredor y levantador de pesas. El Grupo de Maratones Sri Chinmoy organiza cerca de 300 carreras anualmente alrededor del mundo.

THE NEW YORK TIMES

Notas de Las Naciones Unidas, 24 Sept. 1985

Las Naciones Unidas han recibido muchas donaciones para el aniversario de sus cuarenta años de existencia, la mayoría de ellas en forma verbal, pero el regalo de Adhiratha Keefe fue algo diferente.

Para honrar a las Naciones Unidas, el Sr. Keefe, estadounidense de 38 años de edad, empleado de la UNICEF, nadó a través del Canal Inglés a principios del mes, luchando contra manchas de aceite, medusas y altas mareas.

"Yo siento que Las Naciones Unidas deben seguir tomando un paso positivo detrás de otro," dijo, cuando fue honrado hoy en las Naciones Unidas por su esfuerzo. "Igual que cruzar el Canal, finalmente alcanzaremos nuestra meta, es un ultra-maratón de diferente índole."